



Il tente de passer le permis sous un faux nom

Actualité législative publié le **24/02/2021**, vu **1040 fois**, Auteur : [RAULINE Sven](#)

C'est en Belgique que l'affaire a eu lieu, dans la commune d'Eupen

C'est en Belgique que l'affaire a eu lieu, dans la commune d'Eupen

Au centre d'examen, un conducteur a été interpellé après avoir tenté de passer le permis de conduire en présentant une carte d'identité qui n'était pas la sienne..

« Un homme a essayé de passer l'examen pratique et s'est inscrit avec une carte d'identité. Au centre de test, on a découvert que l'homme qui s'était présenté n'était pas la personne figurant sur la photo de la carte d'identité. » relate le journal Sud-Info.

L'homme a alors pris la fuite, sans passer l'examen ni récupérer la carte d'identité qu'il avait présentée.

>>> RAULINE AVOCAT